



EDELVIVES

EDELVIVES DONA 2.500 € A FUNDACIÓN ALADINA GRACIAS A LA ASISTENCIA DE MÁS DE 800 DOCENTES A SU TOUR EDUCATIVO

Por cada docente asistente al *Edelvives ¡Te sienta bien! Tour* la editorial ha donado 3€ a la Fundación Aladina.



De izquierda a derecha: **Ángeles Longarte**, de Fundación Aladina, recibe la donación de la editorial de manos de **Inmaculada Fernández**, coordinadora operativa STEAM en Grupo Edelvives.

Madrid, 3 de junio de 2025.- Edelvives, editorial con más de 135 años de historia y líder en las aulas de Educación Infantil, ha donado 2.500 € a la Fundación Aladina, una organización que acompaña a niños y niñas con cáncer y a sus familias durante todo el proceso oncológico.

Esta donación ha sido posible gracias a la participación de más de 810 docentes de Educación Infantil que asistieron —de forma gratuita— a las 20 microjornadas educativas organizadas por Edelvives entre los meses de marzo y mayo en diferentes ciudades de toda España, el llamado *Edelvives ;Te sienta bien! Tour*.

Como muestra de su compromiso con una educación que transforma, no solo dentro, sino también fuera del aula, Edelvives ha donado 3 € por cada docente asistente a sus jornadas educativas. El *Edelvives ;Te sienta bien! Tour* ha recorrido 20 ciudades: Oviedo, Sevilla, Ávila, León, Córdoba, Salamanca, Burgos, Granada, Ciudad Real, Málaga, Palencia, Madrid, Toledo, Zaragoza, Murcia, A Coruña, Valencia, Alicante, Cáceres y Badajoz.

Durante cada parada, los y las docentes de Educación Infantil pudieron disfrutar de talleres prácticos sobre matemáticas manipulativas, lectoescritura, proyectos globalizados, aprendizaje basado en proyectos (ABP), y bienestar en el aula, en una experiencia formativa diseñada para inspirar, motivar y ofrecer recursos aplicables en el día a día de las aulas de infantil.

«Cada parada de nuestro tour educativo ha sido única. Los docentes han demostrado un compromiso admirable con su formación y con la mejora de la educación infantil. Esta donación a la Fundación Aladina es, en realidad, mérito suyo. Gracias a su asistencia, hemos podido sumar fuerzas para aportar luz a quienes más lo necesitan. La participación de los y las docentes ha sido incomparable. Queremos agradecerles su implicación. Acabamos este ‘viaje’ con el corazón lleno y ya soñando con las jornadas del año que viene», ha señalado **Inmaculada Fernández**, coordinadora operativa STEAM en Grupo Edelvives, en el acto de entrega de la donación.

Sobre Edelvives

Edelvives, con más de 135 años de historia, es la editorial más antigua de España y ha sido reconocida a nivel nacional e internacional con distintos premios de prestigio en el ámbito de la educación. Estos galardones refuerzan su posición de liderazgo y ponen en valor tanto su compromiso con el sector, como su capacidad para innovar y proponer nuevas maneras de hacer.

Sobre Fundación Aladina

La Fundación Aladina cumple sus 20 años de vida convertida en la fundación de referencia en nuestro país en el apoyo a los niños y adolescentes con cáncer y sus familias, tanto en el número y grado de innovación de sus terapias, como en reconocimiento del tejido social español. Aladina atiende cada año a más de 2.000 niños y sus familias —más de 20.000 desde sus inicios en 2005— en los 22 hospitales de España en los que colabora, a través de sus programas de apoyo integral: emocional, psicológico y material, así como con intervenciones en hospitales y sus líneas de investigación y formación.

Con Aladina llega a España un innovador modelo de acompañamiento y apoyo a los niños con cáncer, hasta ahora desconocido en nuestro país, en el que el tratamiento médico va indisolublemente de la mano de la risa, el juego y el amor. Un planteamiento que repercute de

manera especialmente positiva en los adolescentes, hasta hace unos años los grandes olvidados en el tratamiento del cáncer.

La labor de Aladina se centra en tres pilares: apoyo emocional, mediante el acompañamiento constante a pacientes y familias durante todo el proceso; apoyo psicológico, con atención gratuita y personalizada a niños y adolescentes con cáncer y sus familias; y apoyo material, mediante mejoras en hospitales públicos, financiación de tratamientos y cobertura de gastos derivados de la enfermedad en familias con menos recursos. Además, la Fundación impulsa proyectos de formación e investigación oncológica pediátrica en toda España.

PARA MÁS INFORMACIÓN

Esther Román

Responsable de prensa en Edelvives

618 621 348

esther.roman@edelvives.es